

## Preuve et attestation de développement professionnel

### Balado pédagogique 1 - Explorateur

cadre21



#### Description:

La baladodiffusion est un phénomène grandissant, notamment en éducation ! Que ce soit pour créer de nouvelles situations authentiques d'apprentissage ou pour appuyer une activité existante, le balado se révèle un outil polyvalent et multidimensionnel. Le répertoire immense et la panoplie de sujets possibles en balado font de ce médium une ressource riche à intégrer dans un contexte scolaire. Cette formation est donc une occasion d'explorer le potentiel pédagogique du balado, et, par le fait même, les opportunités d'enrichir sa pratique dans une perspective de développement professionnel.

:

Badge attribué à : yanick savinsky

<https://www.cadre21.org/membres/yanick-savinsky-cssps-gouv-qc-ca>

Date d'obtention : 2021-09-22 16:44:34

# Balado pédagogique 1 - Explorateur

1. Quel est votre point de vue ou votre première réflexion sur le balado dans un contexte pédagogique ?

Le balado est un outil pédagogique qui a un fort potentiel pour intéresser les apprenants autant que les enseignants. Avec ce moyen de diffusion, il est facile d'intéresser les élèves car ils peuvent utiliser leur cellulaire, ce qui est très en vogue de nos jours. Pour les enseignants, cela permet de rester à l'affût de tout ce qui se passe en éducation, pour ainsi réinvestir dans la pratique de tous les jours.

2. Comment pourriez-vous l'insérer dans votre enseignement ?

Je pourrais séparer mon contenu en sous sujets, avec un balado créé pour chacun. Chaque groupe d'élèves pourrait développer un balado. de cette manière, si j'ai quatre éléments différents, cela permettrait de couvrir l'ensemble de la matière. Tous les élèves seraient impliqués et pourraient consulter le travail des autres.

3. Quels seraient les impacts (motivation, engagement, réussite) sur vos apprenants d'une intégration du balado dans votre pratique ?

Impliquer les élèves dans leurs formation, en créant un projet de balado, permettrait de créer un sentiment d'appartenance dans leur groupe et aussi dans l'école. les projets sont une source de motivation pour les élèves, car ils veulent bien les réaliser pour les présenter à leurs pairs. En se sentant engagés, cela apporte un impact positif sur leur réussite.